

rain-Pontife l'accueil le plus paternel et les félicitations les plus encourageantes.

Trois jours après, l'*Histoire sainte* tirée du *Catéchisme de Pie X* était publiée à Rome, en français, avec l'*Imprimatur* du R. P. Lepidi, O. P., maître du Sacré Palais.

Recevant, dès le 4 mars, l'hommage de cette publication, le Saint-Père a bien voulu de nouveau féliciter les auteurs et, comme gage de sa particulière bienveillance, les assurer qu'ils garderaient en France le monopole de la traduction de son catéchisme.

Cette traduction est sous presse ; mais une seconde édition du catéchisme romain étant imminente, l'apparition de l'ouvrage en français sera retardée pendant quelque temps.

PIE X

ET LES RELIGIEUSES GARDES-MALADES

SOUS l'inspiration et avec la bénédiction du Souverain-Pontife, la Croix-Rouge a installé, au printemps dernier, non loin du Vatican un dispensaire gratuit qui est surtout une école d'infirmières. Après quelques mois de cours sérieux, les étudiantes passent un examen devant des professeurs de la faculté et reçoivent leur brevet d'infirmières.

Sa Sainteté désirait que les religieuses, surtout celles qui se consacrent aux soins des malades, suivissent ces cours, afin de joindre la science au dévouement et à la vertu dans l'exercice de leur pieuse mission.

Deux jeunes religieuses de la Via Guisti ont été désignées, et viennent d'achever le cours de préparation et de recueillir les suffrages des examinateurs.

A ce titre, elles prirent part à l'audience que le Souverain-Pontife accorda au personnel du dispensaire le 14 juin.